

Bupati dan Wakil Bupati Tanggamus Ikuti Rapat Paripurna DPRD Dengan Tiga Agenda

Kota Agung: Detikperu.com- Bupati Tanggamus Hj. Dewi Handajani bersama Wakil Bupati Tanggamus Hi. AM. Syafi'i, mengikuti Rapat Paripurna Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Tanggamus, di Ruang Sidang DPRD Tanggamus, Senin (18/10/2021).

Rapat Paripurna dilaksanakan dengan Tiga agenda, yakni;

1) Rapat Paripurna Penyampaian 2 (Dua) Rancangan Peraturan Daerah Inisiatif DPRD Kabupaten Tanggamus Tahun 2021 dan Pemandangan Umum Fraksi-fraksi DPRD.

2) Rapat Paripurna Penyampaian 2 (dua) Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Tanggamus dan Pemandangan Umum Fraksi-fraksi DPRD.

3) Rapat Paripurna Penandatanganan MoU Program Pembentukan Peraturan Daerah Kabupaten Tanggamus Tahun 2022.

Rapat dipimpin Ketua DPRD Tanggamus Heri Agus Setiawan, didampingi para Wakil Ketua DPRD Tanggamus, serta diikuti 36 Anggota DPRD Tanggamus.

Rapat dihadiri juga oleh Forkopimda Tanggamus, para Asisten, Staf Ahli, Inspektur Daerah, para Kepala OPD, Kepala Badan, Kepala Instansi Vertikal, Kepala Bagian, Camat se – Kabupaten Tanggamus, Pengurus APDESI, Pakar/Tim Ahli DPRD, Pimpinan Ormas/Organisasi Wanita, Organisasi Pemuda, Mass Media, Tokoh Agama, Tokoh Adat, dan Tokoh Masyarakat Kabupaten Tanggamus.

Bupati Hj. Dewi Handajani dalam kesempatan itu menyampaikan bahwa sesuai Pasal 236 Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 Tentang Pemerintahan Daerah, Pembentukan peraturan daerah

merupakan wujud kewenangan yang diberikan kepada pemerintahan daerah dalam rangka penyelenggaraan otonomi daerah dan tugas pembantuan serta menampung kondisi khusus daerah dan/atau penjabaran lebih lanjut peraturan perundang-undangan yang lebih tinggi.

“Terkait hal tersebut, Kami selaku kepala daerah menyampaikan penghargaan yang tinggi kepada pimpinan, anggota dan seluruh alat kelengkapan dewan yang telah mengajukan Ranperda inisiatif DPRD Kabupaten Tanggamus,” kata Bupati.

Selanjutnya Wakil Bupati Tanggamus Hi. AM. Syafi'i, dalam kesempatan yang sama menyampaikan bahwa peraturan daerah merupakan peraturan perundang-undangan yang dibentuk dengan persetujuan bersama DPRD dan Kepala Daerah.

“Terkait dengan hal tersebut, maka diperlukan penetapan kebijakan daerah untuk menjadi pedoman yang memiliki legalitas yang kuat dalam pelaksanaannya, dan pada kesempatan ini kami akan menyampaikan nota pengantar terhadap 2 (dua) buah ranperda yang kami ajukan, yaitu: Rancangan Peraturan Daerah Tentang Perubahan Atas Peraturan Daerah Nomor 12 Tahun 2019 Tentang Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah Kabupaten Tanggamus Tahun 2018-2023, dan Rancangan Peraturan Daerah Tentang Perubahan Ketiga Atas Peraturan Daerah Kabupaten Tanggamus Nomor 05 Tahun 2015 Tentang Tata Cara Pemilihan, Pengangkatan/Pelantikan dan Pemberhentian Kepala Pekon,” terang Wabup.

Selanjutnya dilakukan Penandatanganan MoU Program Pembentukan Peraturan Daerah Kabupaten Tanggamus Tahun 2022 antara Pemkab Tanggamus dengan DPRD Tanggamus. (Kominfo/A/A)

Bupati Dewi Handajani Apresiasi Vaksinasi PIM Lampung di Tanggamus

Gisting: Detikperu.com- Bupati Tanggamus Hj. Dewi Handajani, menghadiri kegiatan Vaksinasi Bersama Pemkab Tanggamus dan Perempuan Indonesia Maju (PIM) Provinsi Lampung, di Aula Kampus STMIK Gisting, Senin (18/10/2021).

Hadir pada kesempatan tersebut, Pengurus dan Anggota Perempuan Indonesia Maju (PIM) Provinsi Lampung, Ketua DPRD Tanggamus Heri Agus Setiawan, Kepala Dinas Kesehatan Tanggamus Taufik Hidayat, dan Perwakilan OJK Provinsi Lampung Herwan Akhyar.

Mengawali sambutannya, Bupati Dewi Handajani menyampaikan apresiasi dan ucapan terima kasih kepada semua pihak, karena saat ini Kabupaten Tanggamus berada pada zona kuning penyebaran Covid-19.

“Namun demikian, kita jangan terus lengah, pelaksanaan prokes harus terus kita lakukan. Pelaksanaan 6 M, jangan sampai kendor kita laksanakan, sehingga pandemi Covid-19 segera berakhir dan perekonomian kembali pulih,” ujar Bupati.

Lebih lanjut Bupati juga menyampaikan terimakasih kepada organisasi Perempuan Indonesia Maju (PIM), yang telah melaksanakan kegiatan vaksinasi Covid 19 di Kabupaten Tanggamus.

“Adapun jumlah dosis yang disiapkan oleh PIM sekitar 2.000 dosis, dan ini sangat membantu terhadap tingkat prosentase warga masyarakat Tanggamus yang saat ini sudah di vaksin.”

“Dari data Dinas Kesehatan, realisasi vaksinasi per tanggal 16 Oktober 2021, dari 471.722 orang sasaran penduduk Tanggamus,

telah tervaksinasi Dosis I sebanyak 115.024 orang atau sekitar 24,38%, dan 49.177 orang telah tervaksinasi juga Dosis II, atau sekitar 10,42%. Sedangkan dosis III yang diperuntukkan oleh tenaga medis dan kesehatan telah tervaksin sekitar 1.056 orang,” terang Bupati.

Bupati mengakui, cakupan yang diharapkan sekitar 60-70% warga tervaksinasi memang belum tercapai, namun penambahan warga yang tervaksinasi setiap harinya cukup baik.

“Dengan dukungan seluruh komponen dan elemen masyarakat, maka cakupan tersebut pelan-pelan akan kita capai. Vaksinasi ini adalah langkah ikhtiar kita secara bersama untuk menurunkan angka kesakitan dan kematian akibat virus corona dalam bentuk meningkatkan kekebalan tubuh dan menjaga produktivitas masyarakat.”

“Karena dengan tubuh yang sehat, maka produktivitas kita akan lebih baik. Insya Allah vaksin ini aman untuk masyarakat,” tandas Bupati.

Sementara Ketua PIM, Azizah A Rozak menyampaikan bahwa kegiatan vaksinasi dilaksanakan atas kerja sama dengan OJK Provinsi Lampung.

“Semoga kegiatan ini dapat membantu masyarakat Kabupaten Tanggamus, khususnya Kecamatan Gisting ini. Kami juga mengucapkan banyak terima kasih kepada para petugas kesehatan yang ada di kabupaten Tanggamus yang telah membantu kami dalam pelaksanaan vaksinasi ini,” tutup Azizah. (Kominfo/A/A)

Wakil Walikota Solo Sidak ke Lokasi KBD di Kelurahan Banjarsari

Surakarta: Detikperu.com- Untuk memastikan Karya Bakti Daerah (KBD) tahap VII Tahun 2021 di Kelurahan Banjarsari berjalan dengan lancar dan sesuai rencana, Wakil Walikota Surakarta Drs Teguh Prakoso melakukan kunjungan ke lokasi KBD Tahap VII tahun 2021 di Balong Baru RW. 18 Banjarsari Surakarta, Senin, (18/10/2021).

Karya Bakti Daerah (KBD) tersebut diberi target waktu selama 21 hari, dari awal pembukaan tanggal 15 Oktober 2021- 4 November 2021, dan hari ini memasuki hari yang ke 3.

Di tempat lokasi KBD Wakil Walikota berpesan bahwa pekerjaan ini harus dikawal bersama agar bisa selesai sesuai target waktu yang diberikan dan nantinya tidak ada masalah di kemudian hari.

“Semua pihak seperti Koramil 02/Banjarsari Kodim 0735/Surakarta, pejabat kelurahan dan warga sekitar untuk sama sama bergotong royong bahu membahu mengerjakan pekerjaan ini, mengawal dan melakukan pengawasan secara kontinyu dan serius.”tegasnya.

“Ini adalah amanat dari pemerintah dan dana yang dipakai adalah dari uang rakyat yang harus dipertanggungjawabkan dengan sungguh sungguh.” T tutur Wakil Walikota.

Penulis: (Arda 72).

Dengan Prokes Ketat, Kodim 0735/Surakarta Gelar Tes Garjas Periode II TA.2021

Surakarta: Detikperu.com– Guna meningkatkan kesegaran jasmani prajurit dan memelihara kemampuan fisik prajuritnya, Kodim 0735/Surakarta melaksanakan kegiatan tes kesegaran jasmani (Garjas) Periode II Tahun anggaran 2021, Bertempat di Velodrome Stadion Manahan Solo, Senin (18-10-2021).

Kegiatan Tes Garjas dilaksanakan dengan Protokol Kesehatan (Prokes) ketat, yakni sebelum Sebelum pelaksanaan kegiatan, terlebih dahulu dilaksanakan pengecekan suhu tubuh dan dilanjutkan dengan pemeriksaan kesehatan yakni mengukur tensi dan denyut nadi bagi seluruh prajurit.

Hal ini wajib dilakukan untuk mengetahui sejauh mana kondisi kesehatan masing-masing prajurit sebelum melaksanakan tes garjas tersebut. adapun tes Garjas kali ini meliputi tes kesegaran 'A' yaitu lari waktu 12 menit, dan tes kesegaran 'B' yakni Pull up, Sit up, Push up, Lounges dan Shuttle run, serta renang dasar 50 meter.

Dalam Pengarahannya kepada seluruh Anggota Dandim 0735/Surakarta Letkol Inf Devy Kristiono S.E, M.Si menegaskan bahwa pelaksanaan Garjas Periodik yang dilaksanakan ini bertujuan untuk mengukur sejauh mana kemampuan fisik prajuritnya, serta meningkatkan kemampuan fisik dan ketangkasan prajurit Kodim 0735/Surakarta guna menunjang pelaksanaan tugas pokok.

“Saya berharap seluruh prajurit melaksanakan kegiatan ini dengan sungguh-sungguh dan maksimal, serta perhatikan faktor keamanan, sehingga dapat tercapai tujuan sesuai dengan yang diharapkan. “Tegasnya.

Lebih lanjut Dandim menambahkan bahwasanya tantangan tugas yang dihadapi kedepan di Satuan kewilayahan semakin tidak ringan, hal ini tentunya dibutuhkan fisik yang prima dalam pelaksanaan tugas tersebut, oleh karena itu dibutuhkan pembinaan fisik secara teratur, salah satunya melalui pelaksanaan tes garjas periodik ini.

“Dalam pelaksanaan tes garjas ini seluruh prajurit akan diambil nilainya secara perorangan, apabila ada prajurit yang belum mencapai standar nilai kelulusan yang sudah ditetapkan, nantinya prajurit yang bersangkutan akan dilaksanakan pembinaan fisik tersendiri dan diberikan pelatihan secara khusus sampai mencapai nilai yang ditentukan.” Pungkasnya.

Penulis: (Arda 72).

Objek Wisata Dibuka, Petugas Gabungan Paranggupito Gelar Operasi Yustisi Protkes

Wonogiri: Detikperu.com– Objek wisata di Kabupaten Wonogiri akhirnya dibuka kembali, seiring dengan status Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) turun dari level 3 ke level 2. Namun demikian, pengunjung mesti mematuhi sejumlah aturan seperti telah vaksin minimal dosis pertama, serta penerapan protokol kesehatan Covid-19 yang ketat.

Untuk menindaklanjuti kebijakan tersebut, anggota TNI-Polri dan Pemerintah Kecamatan Paranggupito menggelar penyekatan operasi yustisi, dengan melaksanakan pemeriksaan protkes yang berada di jalur pintu Masuk Obyek Wisata Pantai Nampu, Minggu(17/10).

Dan Pos Ramil Paranggupito Pelda Sukisno mengatakan, seiring dengan dibukanya kembali tempat wisata yang ada, antusias masyarakat untuk mengunjungi objek wisata yang ada sangat besar termasuk di Kecamatan Paranggupito, untuk itu pihaknya bersama dengan jajaran Forkopimcam Paranggupito yang terdiri dari anggota Polsek Paranggupito, Pegawai Kecamatan, Tenaga Kesehatan Puskesmas melaksanakan pemeriksaan dan pengawasan protkes.

Dirinya menambahkan, selain melaksanakan pengecekan penerapan protkes, tenaga kesehatan dari Puskesmas Paranggupito juga melaksanakan Rapid test secara acak kepada 10 pengunjung, yang diketahui hasilnya untuk seluruhnya negative.

“ Kegiatan ini dilaksanakan selain untuk memberikan rasa aman dalam melaksanakan liburan ke tempat wisata, petugas gabungan juga terus memberikan himbauan kepada pengunjung agar selalu menerapkan protkes, untuk mengantisipasi penyebaran Covid-19 khususnya di wilayah Kecamatan Paranggupito “, Tutupnya.

Penulis: (Arda 72).

Pelda Paimin Dan Anggota Polsek Eromoko Dampingi Penyaluran Sembako Oleh GBI

Wonogiri: Detikperu.com– Anggota Koramil 12/Eromoko Pelda Paimin beserta anggota Polsek Eromoko Bripta Norman, turut hadir dalam pengawasan protkes dan membantu kelancaran dalam kegiatan bakti sosial (Baksos) yang dilaksanakan oleh Gereja Bethel Indonesia Kasih Karunia Eromoko, Senin(18/10).

Kegiatan tersebut dilaksanakan di EIG (Eromoko Imanuel Garden) yang berada di Kelurahan Puloharjo, Kecamatan Eromoko yang ditujukan bagi jemaat dan warga sekitar yang juga dihadiri oleh Pendeta Samuel Suyitno, Pemilik EIG Iman, Pengurus Gereja Bethel Indonesia Kasih Karunia Eromoko, Jemaat GBI Kasih Karunia, Masyarakat Desa Tileng RT 02 / 02, Kelurahan Puloharjo.

Pelda Paimin mengatakan, kegiatan bakti sosial tersebut membagikan sembako kepada 120 orang jemaat dan warga sekitar. Mengenai teknis penyaluran agar tidak ada kerumunan, Pelda Paimin menjelaskan, pembagian sembako tersebut diberikan kepada 25 orang untuk setiap jamnya.

Dirinya menambahkan, selain melaksanakan pembagian sembako juga dilaksanakan kegiatan pengecekan tensi darah dan pemberian baju layak pakai, dan dalam penyalurannya tetap menerapkan protokol kesehatan,

Penulis: (Arda 72).

Dukung Program Vaksinasi, Koramil 17/Sidoharjo Terus Dampingi Nakes Suntikkan Vaksin Covid-19

Wonogiri: Detikperu.com– Anggota Koramil 17/Sidoharjo Pelda Kahana bersama dengan rekan Babinsa, melaksanakan pendampingan kepada petugas kesehatan yang sedang memberikan vaksinasi Covid-19 kepada masyarakat yang dilaksanakan di UPTD Puskesmas Sidoharjo dan Pendopo Kecamatan Sidoharjo, Senin(18/10).

Ditempat Pelda Kahana melaporkan, sesuai dengan data yang diperoleh kegiatan vaksinasi diberikan kepada 1.476 orang. Lebih rinci dirinya menyampaikan, untuk masyarakat yang menerima vaksin di Puskesmas sebanyak 688 orang dan yang berada di Pendopo sebanyak 788 orang, sehingga keseluruhan yang mendapat vaksin untuk masyarakat umum sebanyak 1.055 orang, Lansia 163 orang dan 259 orang.

Danramil 17/Sidoharjo Kapten Inf Toto Mardoyo di tempat terpisah mengatakan, pihaknya akan terus mendukung kegiatan vaksinasi yang dilakukan dengan ikut menerjunkan anggota Koramil yang ada, untuk ikut membantu kelancaran kegiatan dan penerapan protkes selama kegiatan berlangsung.

“ Pendampingan yang dilakukan bertujuan untuk membantu kelancaran, serta menertibkan pelaksanaan vaksinasi yang sudah diprogramkan oleh pemerintah untuk semua lapisan masyarakat “, Ucapnya.

Dirinya juga berharap kepada seluruh masyarakat agar tetap menerapkan protokol kesehatan walaupun sudah mendapatkan vaksin, untuk mencegah penularan virus corona,

Penulis: (Arda 72).

Bersama Forkopimcam, Pelda Puji Pantau Kegiatan PTM

Wonogiri: Detikperu.com– Mulai hari ini, Senin(18/10) Sekolah di Kabupaten Wonogiri mulai menggelar pembelajaran tatap muka (PTM). Meskipun dilaksanakan secara terbatas, PTM diperuntukkan semua satuan pendidikan baik tingkat dasar SD, SMP, hingga SMA sederajat.

Kebijakan tersebut diambil dengan berbagai pertimbangan. Hal itu juga didasari dengan masuknya Wonogiri di daerah dengan penerapan pemberlakuan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM) level 2. Dalam kegiatan PTM tersebut, tentunya ada evaluasi dan monitoring.

Seperti yang dilaksanakan di Kecamatan Purwantoro, Kegiatan Pembelajaran Tatap Muka (PTM) perdana di Kecamatan Purwantoro turut dipantau ketat oleh Forum Koordinasi Pimpinan di Kecamatan (Forkopimcam) Purwantoro.

Danramil 19/ Purwantoro diwakili Bati Tuud Pelda Puji, bersama jajaran Forkopimcam yang terdiri dari Camat Purwantoro Joko Susilo, anggota Polsek Aiptu Hari dan Kepala Puskesmas Purwantoro 1 yang diwakili Sidik, melaksanakan monitoring/pemantauan kegiatan PTM yang berlangsung di wilayah Kec. Purwantoro.

Pelda Puji mengatakan, PTM sudah sangat dirindukan oleh anak didik dan orang tua murid. Namun demikian, dalam pelaksanaannya harus menerapkan protkes secara ketat. Dirinya bersama jajaran Forkopimcam mengimbau kepada tenaga pendidik agar tidak bosan mengingatkan anak didik untuk disiplin menerapkan Protkes Covid-19.

Tidak hanya kepada anak murid, peran orang tua siswa juga sangat penting dalam ikut bersama-sama terlibat dalam kesuksesan PTM ini. Diantaranya, peran orang tua dibutuhkan untuk melakukan antar jemput anak ke dan pulang sekolah, tambahnya.

Penulis: (Arda 72).

Perolehan Surat Izin Klinik Pratama Lapas Gunung Sugih

Gunung Sugih: Detikperu.com (SMSI)- Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIB Gunung Sugih tunjukkan keseriusannya dalam meningkatkan pelayanan kesehatan bagi warga binaan dengan perolehan izin dari Dinas Penanaman Modal Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPTS) Kabupaten Lampung Tengah. Senin (18/10/2021).

Hal ini berdasarkan surat keputusan yang dikeluarkan oleh DPMPTS Kabupaten Lampung Tengah dengan Nomor: 503/0008/079/D.b.VI.18/X/2021 pada tanggal 12 Oktober 2021 yang ditandatangani secara digital oleh Kepala DPMPTS.

Setelah memperoleh surat izin, maka ini menjadi dasar Klinik Pratama Lapas Gunung Sugih untuk terus berupaya melakukan peningkatan pelayanan kesehatan dan perawatan yang optimal. Karena memberikan layanan kesehatan bagi warga binaan merupakan tanggung jawab suatu Lembaga Pemasyarakatan atau Rumah Tahanan, untuk itu peningkatan layanan mulai dari penyuluhan kesehatan hingga pengobatan penting dilakukan. Klinik Pratama Lapas Gunung Sugih pun akan terus melakukan upaya pemenuhan Hak atas kesehatan, karena kesehatan memiliki hubungan erat dengan Hak Asasi Manusia. Terkait hal ini, Kalapas Gunung Sugih mengucapkan terima kasih kepada pihak yang terlibat dalam perizinan

“Saya ucapkan terimakasih kepada Dinas Penanaman Modal Pelayanan Terpadu Satu Pintu, Dinas Lingkungan Hidup, Dinas Kesehatan dan juga Puskesmas Gunung Sugih. Kami bersyukur dengan adanya koordinasi dan komunikasi yang baik, maka segala persyaratan perizinan dapat terpenuhi. Dan Klinik Pratama Lapas Gunung Sugih akan terus berupaya memberikan pelayanan kesehatan yang prima”. Tuturnya. (Humas Lapas Gunung Sugih)

Puan Dukung Penutupan BUMN Sakit yang Habiskan Uang Rakyat

Jakarta: Detikperu.com- Ketua DPR RI Puan Maharani mendukung agar Badan Usaha Milik Negara (BUMN) yang sakit ditutup saja. Sebab meski banyak mendapat dukungan modal dari APBN dalam bentuk Penyertaan Modal Negara (PMN), perusahaan pelat merah yang sakit itu tetap sulit 'sembuh' dan memberikan manfaat bagi masyarakat.

"BUMN-BUMN yang tidak berdaya guna dan cenderung menghabiskan uang rakyat memang lebih baik ditutup karena hanya menjadi beban negara," kata Puan, Senin (18/10/2021).

Perempuan pertama yang menjabat sebagai Ketua DPR RI ini setuju dengan pernyataan Presiden Joko Widodo (Jokowi) soal rencana pembubaran BUMN yang tidak sehat. Puan menyoroti banyaknya perusahaan pelat merah yang mendapat suntikan PMN, tapi tak kunjung berbenah memperbaiki kondisi perusahaan.

"Harus ada langkah tegas untuk menghentikan Penyertaan Modal Negara (PMN) terhadap BUMN yang tak bisa lagi berkembang. Percuma bertahan, tapi tak bisa maju akibat buruknya tata kelola perusahaan dan rendahnya profesionalisme para pengurusnya," tuturnya.

Puan mengingatkan, salah satu tujuan didirikannya BUMN adalah untuk menyelenggarakan kemanfaatan umum bagi masyarakat. Namun jika tujuan tersebut tak dapat tercapai, penyelamatan yang dilakukan pemerintah akan sia-sia.

"PMN yang berasal dari APBN yang merupakan uang rakyat itu

seharusnya digunakan BUMN untuk membantu ekonomi nasional dan ikut meningkatkan kesejahteraan rakyat, bukan malah 'lenyap' oleh pengelolaan yang buruk," tegas Puan.

Buruknya tata kelola perusahaan satunya diduga karena ada banyak 'permainan' di tubuh BUMN itu sendiri. Menurut Puan, persoalan-persoalan seperti ini yang harus dituntaskan hingga seakar-akarnya.

"Adanya permainan-permainan ini diakui sendiri oleh Kementerian BUMN, termasuk di antaranya ada pada sektor industri gula dalam negeri. Maka kami mendukung berbagai upaya efisiensi yang dilakukan Kementerian BUMN terhadap perusahaan-perusahaan milik negara yang buruk," sebut mantan Menko PMK itu.

Mengenai PMN untuk sejumlah BUMN, Puan meminta agar pemerintah memastikan suntikan dana tersebut akan tepat guna. Ia mengingatkan, jangan sampai BUMN-BUMN terlena karena mendapat kemudahan modal.

"BUMN yang mendapat bantuan dana harus bisa inovatif agar perusahaannya mendatangkan keuntungan bagi negara, yang berujung terhadap peningkatan kesejahteraan rakyat," ungkap Puan.

Puan mengatakan, DPR RI juga akan terus mengawasi tata kelola BUMN, khususnya yang mendapat PMN dari APBN.

"APBN itu uang rakyat yang harus kita kawal pemanfaatannya, termasuk oleh BUMN. Agar uang rakyat itu kembali manfaatnya ke rakyat, bukan lenyap oleh tata kelola perusahaan negara yang buruk," tegas cucu proklamator Bung Karno ini. (DP/R)